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----- Acta n.º 12 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos nove dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e oito, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal Fernando 

Adelino Pina Fernandes, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal José Carlos 

Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, e o Senhor Deputado Municipal João Alves 

Morais, em representação da CDU. -------------------------------------------------------------------- 

----- Não compareceu o Senhor Deputado Municipal António Manuel da Costa Faria Cavadas, 

representante do CDS-PP, em virtude de se encontrar ausente do País. --------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas onze horas com 

a seguinte Ordem do Dia: ------------------------------------------------------------------------------ 

----- 1. ORGANIZAÇÃO DAS COMEMORAÇÕES DO 34.º ANIVERSÁRIO DO 25 DE ABRIL: ------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia procedeu à distribuição do draft do Programa das 

Comemorações do 34.º Aniversário do 25 de Abril, com base nas comemorações do ano 

passado, à excepção do concerto da Banda de Música de Anadia, colocando o mesmo à 

discussão. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal José Carlos Ventura de Almeida Coelho (PS) interveio no 

sentido de abrir as comemorações e deixar o ar cinzentão do evento, introduzindo por exemplo 

as colectividades do Concelho ou fazendo uma prova desportiva, dando como exemplo o BTT. -- 

----- O Senhor Deputado Municipal João Alves Morais (CDU) interveio referindo que a 

introdução de provas desportivas era interessante e deu como exemplos um torneio de 

basquetebol e uma prova de atletismo. --------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Deputado Municipal Fernando Adelino Pina Fernandes (PSD) alertou que já havia 

várias provas desportivas, nomeadamente algumas no dia vinte de Abril, que podiam ser 

incluídas no programa, nomeadamente uma prova de BTT organizada pelos Lobos da Montanha 

e até uma prova de aeróbica que iria decorrer na Praça Visconde de Seabra. --------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia relembrou que se estava numa luta contra o tempo e 

que as provas desportivas deveriam ser pensadas noutro momento que não aquele, o que 

acabou por merecer a concordância dos presentes. Transmitiu que a ideia de incluir as várias 

associações do Município nas comemorações era uma excelente ideia com a qual concordava, e 

que iria solicitar a ajuda das Juntas de Freguesia era este desiderato. Referiu que as 

associações podiam desfilar com os seus estandartes/bandeiras o que iria trazer outro colorido 

ao evento, devendo os estandartes/bandeiras das Junta de Freguesia igualmente desfilar, caso 

o queiram. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- O Senhor Presidente da Assembleia propôs que como o colóquio sobre o 25 de Abril, 

efectuado no ano passado na Escola Secundária de Anadia foi uma ideia interessante, devia-se 

repetir a iniciativa a todas os estabelecimentos de ensino do 2.º e do 3.º Ciclos do Ensino 

Básico do Concelho de Anadia, sob o título “25 de Abril – A Assembleia Municipal na Escola“, 

que integrará um debate entre os eleitos locais e os alunos, exclusivamente dedicado a esta 

temática. A proposta mereceu a concordância de todos os GM presentes. ------------------------- 

----- Novamente no uso da palavra, o Senhor Presidente da Assembleia propôs a criação do 

cargo de Comissário das Comemorações, que seria desempenhado pelo Senhor Professor João 

José Dias Coimbra, Comandante dos Bombeiros Voluntário de Anadia, aproveitando a sua 

experiência em protocolos e em organizações de eventos similares. ------------------------------- 

----- Sobre esta matéria o Senhor Deputado Municipal José Carlos Ventura de Almeida Coelho 

(PS) referiu que não via muito interesse na criação deste cargo e não entendia o facto de ser o 

Professor João José Dias Coimbra a desempenha-lo. Contudo, referiu que caso se decida neste 

sentido o seu GM votaria favoravelmente. ------------------------------------------------------------ 

----- Respondendo a este Senhor Deputado Municipal, o Senhor Presidente da Assembleia disse 

que entendia que este cargo era importante para ajudar a Assembleia Municipal e que o facto 

de ser o Senhor Professor João José Dias Coimbra se devia à sua larga experiência em 

protocolos e em organizações de eventos similares. ------------------------------------------------- 

----- Depois desta troca de impressões ficou deliberado, por unanimidade, convidar o Senhor 

Professor João José Dias Coimbra para Comissário das Comemorações do 34.º Aniversário do 

25 de Abril. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- 2. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAL: --------------------------------------------------------- 

----- 2.1. ASSEMBLEIA DAS ESCOLAS: --------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia levou à reunião um panfleto de uma acção organizada 

pelo Gabinete de Educação da Câmara Municipal, com referência à Assembleia Municipal e a 

Deputados Municipais, sem nunca o Presidente da Assembleia, a Mesa da Assembleia ou a 

Assembleia Municipal terem sido ouvidas sobre a matéria. Concordando com a iniciativa, que 

disse lhe parecia meritória, transmitiu o seu desagrado por não ter sido ouvido e informado 

previamente o que considerava uma falta de respeito. ---------------------------------------------- 

----- 2.2. PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DE UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA APRESENTADO PELO 

DEPUTADO JOÃO ALVES MORAIS DA CDU: ----------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu conhecimento aos membros presentes 

do pedido de convocação de uma sessão extraordinária apresentado pelo Deputado Municipal 

João Alves Morais (CDU), tendo como fundamento o óbito de um bebé no passado dia 18 de 

Janeiro, informando que após ter estabelecido melhor contacto com o Senhor Presidente da 

Câmara Municipal, a Mesa da Assembleia entendeu não ser oportuna tal convocatória e não 

estarem preenchidos os requisitos estabelecidos na alínea b) do n.º 1 do art.º 26.º do 

Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA). --------------------------------------------- 
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----- Seguidamente, verificaram-se várias intervenções, nomeadamente o Senhor Deputado 

Municipal Fernando Adelino Pina Fernandes (PSD) e o Senhor Deputado Municipal José Carlos 

Ventura de Almeida Coelho (PS) em que transmitiram a sua concordância com a decisão da 

Mesa. Interveio ainda o Deputado João Alves Morais (CDU) que referiu que entendia que era 

importante a convocação de uma sessão extraordinária para discutir os últimos acontecimentos 

relativos ao Hospital José Luciano de Castro de Anadia. Contudo dada a explicação do Senhor 

Presidente e tendo em conta que o pedido não preenchia os requisitos do RAMA aceitava a 

decisão da Mesa da Assembleia. ---------------------------------------------------------------------- 

----- 2.3. PROTOCOLO A ASSINAR ENTRE A ASSEMBLEIA DISTRITAL E A ADMINISTRAÇÃO DA 

REGIÃO HIDROGRÁFICA DO CENTRO. ---------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente deu conhecimento aos Representantes dos Grupos Municipais (RGM) 

presentes do ofício n.º 20/2008, de 14 de Janeiro, da Assembleia Distrital de Aveiro, que 

remetia a proposta de minuta do protocolo de cedência, gratuita e pelo período de um ano, de 

instalações à Administração da Região Hidrográfica do Centro, para o funcionamento da Divisão 

Sub-Regional de Aveiro, solicitando o envio de parecer até ao próximo dia 21, tendo a Mesa da 

Assembleia Municipal deliberado, por unanimidade, e informado que: ----------------------------- 

----- “a) Entende que melhor acautelaria os interesses da Assembleia Distrital de Aveiro que a 

cedência das instalações solicitadas não fosse a título gratuito, acautelando, pelo menos, as 

despesas de manutenção e conservação que o desgaste provocado pela ocupação sempre 

acarretará; ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- b) Considerou porém que esta posição não deverá por em causa a instalação da Divisão no 

Distrito de Aveiro, que reputamos do maior interesse para a Região.” ----------------------------- 

----- Os RGM presentes transmitiram a sua concordância com a deliberação da Mesa da 

Assembleia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----2.4. REUNIÃO DE TRABALHO COM OS REPRESENTANTES ELEITOS NA ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL DE ANADIA NOS VÁRIOS ORGANISMOS/ENTIDADES: ---------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou os presentes que iria reunir com os 

representantes da Assembleia nos diferentes órgãos e instituições, no dia quinze de Janeiro, 

pelas quinze horas, no Salão Nobre do Edifício dos Paços do Município, a fim de articularem a 

realização de uma sessão extraordinária, destinada a informarem e prestarem esclarecimentos 

aos vários Deputados Municipais dos trabalhos realizados e das acções desenvolvidas nesses 

organismos/entidades. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas treze horas e vinte e 

cinco minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe 

Rodrigues Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, 

redigi e subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. ------------------------------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(Fernando Adelino Pina Fernandes) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


